

El Ayuntamiento de Fuengirola incrementará el reciclaje de vidrio en la localidad

La entidad Ecovidrio ha realizado un estudio empleando la inteligencia artificial para localizar los puntos de la ciudad donde se pueden mejorar los niveles de recogida de este envase

El Ayuntamiento de Fuengirola va a incrementar el reciclaje de vidrio en la ciudad. Se trata de una acción conjunta con la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental y la entidad Ecovidrio en la que se han empleado herramientas de inteligencia artificial para localizar puntos de la localidad en los que mejorar los niveles de recogida de este envase y así favorecer este buen hábito y la economía circular.

Est nueva campaña se compone de tres iniciativas: refuerzo de los puntos de recogida, publicidad en las redes sociales, así como la movilización ciudadana. Todo ello, con el objetivo de incrementar las toneladas de envases de vidrio recogidas a través del contenedor verde, mejorar sus tasas de reciclado y concienciar a los vecinos sobre la importancia del reciclaje de envases de vidrio. **Página 5**



LAS ÚLTIMAS LLUVIAS DAN UN RESPIRO A LOS EMBALSES ANDALUCES

Los embalses andaluces han conseguido ganar agua por cuarta semana consecutiva, en concreto, 179 hectómetros cúbicos (hm3), y alcanzar el 22,6% de reserva de agua tras las últimas precipitaciones, según los datos facilitados por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (Miteco), consultados por Europa Press.

En concreto, los embalses andaluces cuentan con 2.511 hm3 en total, lo que significa 179 hm3 más que la semana anterior y, a su vez, representa



el 1,6% de la capacidad total de los embalses en la región. De esta manera, la reserva de agua se encuentra en el 22,6 por ciento, 5,8 puntos porcentuales de diferencia con respecto al año anterior, cuando, con 3.155 hm3, estaban en el 28,4 por ciento.

PÁGINA 2

ENTREGA DE DIPLOMAS DE TALLERES DEL ÁREA DE TERCERA EDAD

PÁGINA 5

MARENOSTRUM FUENGIROLA REFUERZA SU PLANTILLA PARA EL CICLO MUSICAL DE ESTE AÑO 2024

Marenostrium Fuengirola reforzará su plantilla con la creación de más de ochenta nuevos puestos de trabajo para el ciclo musical y cultural de 2024. La organización demanda, en estos momentos, los perfiles de mozos de carga y descarga/auxiliar de montaje camareeros/as y azafatos/as. Los puestos ofertados serán por periodos que alcanzaran, en algunos casos, hasta los cuatro meses.



PÁGINA 4

CHURROS CON CHOCOLATE

desde 2008 Asador Café-Bar Casa Miguel

TAMBIEN EN LA MERIENDA VEN A DISFRUTAR DE LOS MEJORES CHURROS CON CHOCOLATE

DE 17:00 A 19:00 HORAS

Avda. de la Constitución, 61 Junto Policía Local - Benalmádena Tlf.: 951 468 667 647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Guardias civiles piden reunirse con Marlaska para revisar las órdenes para usar en Barbate una zódiac de submarinistas

La Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) pidió ayer una reunión del Pleno extraordinario del Consejo del Instituto Armado bajo la presidencia del ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, para revisar las órdenes internas que llevaron a usar el pasado viernes en Barbate (Cádiz) una zódiac de actividades subacuáticas que terminó siendo embestida por una narcolancha, falleciendo dos agentes.

En un comunicado, la AUGC recordó que los seis agentes de la Guardia Civil tuvieron que operar con una embarcación de apenas seis metros de eslora

de los GEAS, la Unidad de Actividades Subacuáticas, en su opinión en contra de la Orden General que regula dicha especialidad.

Desde la AUGC añadieron que el GEAS “ni tiene asignadas las funciones de combatir el narcotráfico, ni recursos humanos ni materiales adecuados para esos cometidos”, motivo por el que piden abordar esta cuestión en un Pleno del Consejo de la Guardia Civil.

El Ministerio del Interior ha explicado que se movilizó una zódiac para que fuera trasladada en remolque por carretera hasta Barbate tras la alerta de que en el puerto de esta

localidad había seis narcolanchas refugiadas del temporal.

El mal estado de la mar impidió que se utilizaran las patrulleras de mayor potencia que, según subrayan, estaban el pasado viernes plenamente operativas en Algeciras, por lo que se optó por usar una embarcación de menor tamaño y trasladarla por carretera hasta Barbate.

El operativo se montó con cuatro agentes del GEAS, especialistas en actividades subacuáticas, y dos agentes del GAR, el grupo de acción rápida especializado en intervenciones de alto riesgo y que fue clave en la lucha contra ETA.

LA MADRE DE UN AGENTE FALLECIDO EN BARBATE CRITICA FALTA DE MEDIOS: “UN FLOTADOR CONTRA UNA NARCOLANCHA”

La madre de Miguel Ángel González, el guardia civil natural de San Fernando (Cádiz) fallecido el pasado viernes en Barbate junto a otro agente de Barcelona, David Pérez, al ser ambos arrollados por una narcolancha, ha criticado que la “injusta” muerte de su hijo se debe a la falta de medios y porque “lo montaron en un flotador contra una narcolancha”.

En un audio remitido al programa ‘Espejo Público’ de Antena 3 y recogido por Europa Press, Francisca María Gómez ha afirmado que “no hay derecho” a que “por falta de medios pase esto”. Por ello, ha pedido que la muerte de los dos agentes sirva “para que no muera ni un guardia civil más” por la “imprudencia

de un Estado que no les pone los medios para defenderse”.

“No hay derecho a que por falta de medios haya pasado esto. A mi hijo lo montaron en un flotador prácticamente contra una narcolancha que le pasó hasta tres veces por el lado, hasta que le pasó por encima y me lo quitó”, ha manifestado la madre del agente isleño, que ha pedido “justicia” para su hijo y su compañeros muertos, así como para los otros dos agentes que resultaron gravemente heridos.

Francisca ha lamentado que “no tendrían que haber salido en una zódiac”, sino en una lancha de la Guardia Civil, ya que entonces “no hubiese pasado esta desgracia tan grande”.

AGRICULTORES| El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía aprobó ayer martes una declaración institucional de apoyo al sector agrario andaluz, que tiene lugar en la víspera de la movilización de agricultores y ganaderos convocados hoy miércoles por las organizaciones profesionales en las que se agrupan, además de las que tiene lugar desde la semana pasada y que protagonizan agricultores y ganaderos convocados por plataformas en redes sociales.

La Junta de Andalucía ha esgrimido que su iniciativa, que la semana pasada intentó liderar el Grupo Parlamentario Popular en el Pleno del Parlamento andaluz y no fructificó por diferencias entre los grupos parlamentarios, responde a “la complicada situación de rentabilidad” que registran las explotaciones agrarias, que ha considerado “agravada por la entrada en vigor en 2023 de una profunda reforma de la PAC, con una reducción en su presupuesto y mayores exigencias medioambientales”, según una nota de la Junta de Andalucía.

VIVIENDA | El Consejo de Ministros aprobó ayer el acuerdo de la línea de avales de 2.500 millones de euros a través del Instituto de Crédito Oficial (ICO) para acceder a la entrada de la compra de la primera vivienda para jóvenes y familias con menores a cargo. “Es un convenio al que tendrán que adherirse después las entidades financieras con las que ya hemos mantenido conversaciones”, indicó la ministra de Vivienda, Isabel Rodríguez.

LOS EMBALSES ANDALUCES GANAN AGUA POR CUARTA SEMANA CONSECUTIVA

Los embalses andaluces han conseguido ganar agua por cuarta semana consecutiva, en concreto, 179 hectómetros cúbicos (hm3), y alcanzar el 22,6% de reserva de agua tras las últimas precipitaciones, según los datos facilitados por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (Miteco), consultados por Europa Press.

En concreto, los embalses andaluces cuentan con 2.511

hm3 en total, lo que significa 179 hm3 más que la semana anterior, y a su vez, representa el 1,6% de la capacidad total de los embalses en la región. De esta manera, la reserva de agua se encuentra en el 22,6 por ciento, 5,8 puntos porcentuales de diferencia con respecto al año anterior, cuando, con 3.155 hm3, estaban en el 28,4 por ciento.

Así, en la última semana, el agua almacenada en los

embalses de la cuenca del Guadalquivir aumenta hasta el 23,2 por ciento con un total de 1.864 hectómetros cúbicos, mientras que la de la Cuenca Mediterránea Andaluza ha ganado cuatro décimas y se encuentra en el 18,6 por ciento, con un total de 218 hm3.

Por su parte, los embalses del Tinto, Odiel y Piedras en Huelva se han ganado agua hasta los 173 hm3, encon-

trándose su reserva al 75,5 por ciento de su capacidad e igual ocurre con los de Guadalete-Barbate en Cádiz, que también han ganado agua respecto a la semana pasada, con 256 hm3, y situándose al 15,5 por ciento.

A nivel nacional, la reserva hídrica española está al 51,1% de su capacidad total y los embalses almacenan actualmente 28.648 hectómetros cúbicos de agua.



ABIERTOS DE NUEVO

LA TOMBOLA

Steak house

Playa El Saltillo - LA CARIHUELA

RESERVAS 952 38 44 00



Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

DESPOBLACIÓN | La vicepresidenta de Ciudadanía y Equilibrio Territorial y diputada de Innovación Social de la Diputación de Málaga, Antonia Ledesma, ha visitado la Fundación CESEFOR, en respuesta a una invitación de esta entidad con sede central en Soria y que cuenta con más de 20 años de trayectoria trabajando en la puesta en valor de los productos forestales y de su industria, con el fin de conocer el desarrollo de proyectos vinculados con la bioeconomía y, especialmente, en el sector de la bioconstrucción con madera.

A este encuentro Ledesma acudió acompañada por los alcaldes de Benarrabá, Silvestre Barroso; Cortes de la Frontera, José Antonio Zurera, y de Yunquera, José María Rodríguez.



CERTIFICACIÓN DE CALIDAD | Las unidades de Reumatología y de Cirugía General del Hospital Regional Universitario de Málaga recibieron ayer la certificación de calidad de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía (ACSA), entidad de la Consejería de Salud y Consumo encargada de impulsar la calidad y la mejora continua en el sistema sanitario.

La entrega del distintivo se celebró en el Hospital General y contó con la asistencia del director gerente del Hospital Regional Universitario, José Antonio Ortega Domínguez, y del director de la ACSA, José Ignacio del Río Maza de Lizana, así como del equipo directivo del hospital, de su unidad de calidad y de los responsables y profesionales de la unidad certificada.

Comienzan las obras del nuevo Parque Metropolitano "Campamento Benítez"

Las obras del nuevo Parque Metropolitano "Campamento Benítez" comenzarán en los próximos días, según adelantó ayer el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, quien, junto a las concejalas delegadas de Urbanismo, Sostenibilidad Medioambiental y del distrito de Churriana, Carmen Casero, Penélope Gómez y Mercedes Martín, respectivamente, participó en el simbólico acto de inicio de obra,



en el que se ha plantó un árbol de una de las especies que se integrarán el nuevo parque de superfi-

cie superior a los 273.000 metros cuadrados.

El proyecto de urbanización del parque, cuya inversión asciende a 10.046.874 euros (IVA incluido), lo plantea como un espacio abierto, con un marcado ambiente natural y en el que predominan las zonas verdes plantadas con más de 1.000 nuevos ejemplares de árboles, 43.000 arbustos y 110.000 metros cuadrados de siembra de prados verdes.

REINO UNIDO, FRANCIA Y PAÍSES BAJOS SON LOS PRINCIPALES MERCADOS EMISORES INTERNACIONALES A LA COSTA DEL SOL

La Costa del Sol, según los datos del último boletín de coyuntura turística, ha cerrado 2023 con un balance turístico positivo, consolidando su posición como uno de los principales destinos turísticos del mediterráneo. Así, Reino Unido, Francia y Países Bajos se consolidaron el pasado año como

los principales mercados emisores internacionales.

En el periodo comprendido entre enero y diciembre de 2023 se registraron en la Costa del Sol un total de 6.217.996 viajeros alojados en establecimientos reglados, un 9,6% más que en 2022.

De ellos han destacado el aumento de un 19,8 por

ciento de viajeros extranjeros, mientras que los españoles experimentaron una reducción del 3,5 por ciento en ese periodo.

En cuanto a pernoctaciones hoteleras, también crecieron en 2023, sumando 21.320.445 de enero a diciembre, un 9,7 por ciento más que los 19.430.588 de 2022.

APOYO AL CAMPO | El secretario general del PP de Málaga, José Ramón Carmona, salió ayer en defensa de las demandas del sector primario, que consideró "justas y necesarias"; y anunció que este apoyo se verá materializado en la presentación de mociones en los ayuntamientos de la provincia, así como en la Diputación, además de una Proposición No de Ley (PNL) que será llevada al Parlamento andaluz.

LLAMADAS AL 112 | La delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro, ha detallado que una de cada cuatro llamadas recibidas por el teléfono único de emergencias 112 en Andalucía corresponde a la provincia de Málaga, "lo que denota la alta implantación de este servicio en la sociedad malagueña".

Así lo dio a conocer Navarro en su intervención ayer, Día Europeo del 112", que se conmemora cada 11 de febrero en toda Europa y que en la provincia se celebró en Torre del Mar.

ARROZ PARA TODOS

YO INVITO,

TÚ PAGAS

DEL 9 AL 25 DE FEBRERO



ARROZ para 2 desde **19€**



Colaboran:

Mahou
★★★★★

Coca-Cola

CARRAMIMBRE

@POLIFACETICO

Marenostrum Fuengirola refuerza su plantilla con la creación de más de 80 nuevos puestos de trabajo

La organización demanda en estos momentos los siguientes perfiles: mozos de carga y descarga/auxiliar de montaje, camareros/as y azafatos/as. Los puestos serán para periodos de hasta cuatro meses

Marenostrum Fuengirola reforzará su plantilla con la creación de más de ochenta nuevos puestos de trabajo para el ciclo musical y cultural de 2024. La organización demanda, en estos momentos, los perfiles de mozos de carga y descarga/auxiliar de montaje camareros/as y azafatos/as. Los puestos ofertados serán por periodos que alcanzarán, en algunos casos, hasta los cuatro meses, dependiendo de las necesidades del recinto.

Los interesados pueden realizar ya su inscripción y hasta el próximo 31 de marzo a través del portal de Empleo fuengirola. portalemp.com o de la web <https://marenostrumfuengirola.com/empleo/>

Así, desde este momento, tal y como informaron los concejales de Cultura y Formación y Creación de

Empleo, Rodrigo Romero e Isaac Varga, respectivamente, acompañados por la responsable de Recursos Humanos del recinto fuengiroleño, Ana Macarena Martín, los interesados pueden inscribirse en los perfiles demandados para el desarrollo de la edición de 2024, que ofrecerá distintas citas musicales y culturales para todo tipo de públicos, de la mano de artistas como Maná, Manolo García, Estopa, Sidecars, Operación Triunfo, Eladio Carrión, David Cepo o Boombastic, entre muchos otros, desde mayo hasta agosto.

Dos escenarios

Para ello, como en temporadas anteriores, habrá eventos en los dos escenarios del recinto fuengiroleño, como son el del castillo Sohail, escenario

Fundación Unicaja, para los conciertos más íntimos, y el de la ladera, para los de gran formato, que recibe el nombre de Uni-

Los interesados pueden realizar ya su inscripción y hasta el 31 de marzo a través del portal de Empleo fuengirola. portalemp.com o de la web <https://marenostrumfuengirola.com/empleo/>

caja Banco. Marenostrum Fuengirola es uno de los ciclos musicales al aire libre más espectaculares y uno de los escenarios más exclusivos de Europa, por su cercanía al mar y por la visión de la monumental fortaleza árabe. Nació en 2016 como una apuesta clara y decidida del Ayuntamiento fuengiroleño por la música en vivo.

“Marenostrum Fuengirola vuelve a reforzar su



plantilla. En este caso, vamos a necesitar más de ochenta trabajadores para que se sumen a la plantilla con la que ya contamos para desarrollar las actuaciones de este verano. Y es que es prioritario para

dantes. Tenemos que dar el mejor servicio porque somos uno de los mejores ciclos culturales de Europa al aire libre”.

Perfiles profesionales

En concreto, según informó, por su parte, Isaac Varga, la organización de Marenostrum Fuengirola (MF), actualmente, demanda personal para los perfiles: mozos de carga y descarga/ auxiliar de montaje, camareros/as y azafatos/as. Todos los aspirantes deberán contar con la cualificación específica para desarrollar estos puestos y tendrán preferencia los empadronados en Fuengirola, siempre y cuando se cumplan con los requisitos exigidos.

“Es una fantástica noticia para Fuengirola. No solo porque contamos con uno de los mejores ciclos de conciertos al aire libre de nuestro país, que este año volverá contar con grandes e importantes grupos y artistas del panorama musical, sino porque gracias a esta iniciativa cultural se crea empleo directo e indirecto en nuestra ciudad además de que es un fantástico propulsor de la economía local”, ha des-

tacado el edil Isaac Vargas, informando que “todos los aspirantes que sean definitivamente seleccionados para sumarse al equipo de trabajo actual de Marenostrum Fuengirola pasarán a contar con un contrato de fijo-discontinuo. Así que animo a todos los fuengiroleños que estén interesados en trabajar durante estos próximos meses en el recinto a que visiten la página web de la Bolsa Municipal de Empleo o la de Marenostrum Fuengirola para conocer más detalles de las distintas ofertas de trabajo”.

Además, el edil responsable de este área explicó que en caso de tramitarlo a través de la concejalía de Empleo del Ayuntamiento, una vez finalizado el periodo de presentación de solicitudes, desde este área municipal, indicó el edil, “se validarán los perfiles aspirantes y se enviarán al departamento de Recursos Humanos de Marenostrum Fuengirola todos aquellos que cumplan con los requisitos exigidos para que puedan realizar las entrevistas personales”.

El departamento de Recursos Humanos de Marenostrum se pondrá en contacto, vía telefónica, con los candidatos seleccionados para realizar las entrevistas presenciales, previsiblemente, durante la segunda quincena de abril en el recinto de Marenostrum Fuengirola. Las contrataciones se realizarán por periodos de hasta cuatro meses, aunque pueden variar en base a las necesidades de la organización.

SERVICIO GRATUITO DE RECOGIDA DE MUEBLES Y ENSERES

 900 101 889

Horario atención telefónica para aviso de recogida
08:00h a 15:00h · lunes a viernes



BAJO SANCIÓN
301€ a 1.500€



concejálalimpieza



**DISTINGUIDOS CLIENTES
LES INFORMAMOS QUE
DESDE EL DÍA
5 DE FEBRERO AL 20 DE FEBRERO
ESTAREMOS CERRADOS
POR REFORMAS**

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Promueve una campaña informativa y de sensibilización adaptada a esos vecindarios con la visita presencial puerta a puerta a 2.730 domicilios

El Ayuntamiento incrementará el reciclaje de vidrio

El Ayuntamiento va a incrementar el reciclaje de vidrio en la ciudad. Se trata de una acción conjunta con la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental y la entidad Ecovidrio en la que se han empleado herramientas de inteligencia artificial para localizar puntos de la localidad en los que mejorar los niveles de recogida de este envase y así favorecer este buen hábito y la economía circular.

“Fuengirola es una ciudad conocida por su limpieza y orden. También, cada vez más, por la alta conciencia que tienen los fuengiroleños a la hora de reciclar. De hecho, llevamos dos años consecutivos consiguiendo la Bandera Verde, que nos acredita como uno de

La entidad Ecovidrio ha realizado un estudio empleando la inteligencia artificial para localizar los puntos de la ciudad donde se pueden mejorar los niveles de recogida de este envase

los municipios de España que más vidrio recicla durante el verano. Precisamente por eso, porque los fuengiroleños hacemos las cosas muy bien en materia de reutilización de los residuos, Ecovidrio ha realizado un estudio con inteligencia artificial para analizar nuestros hábitos y mejorar aún más los excelentes resultados que ya tenemos. En otras palabras, esta organización nos toma como referencia y se ha propuesto, con nuestra colaboración activa como Ayuntamiento, que Fuengirola sea el modelo a seguir en materia de reciclaje de vidrio”, explicó ayer la alcal-

desa, Ana Mula, quien presentó esta iniciativa junto al responsable de la organización, Jesús Gutiérrez, la concejala de Limpieza, Carmen Díaz, y la edil de Acción Ciudadana, Isabel Moreno.

No en vano, los datos que posee esta entidad ecológica indican que Fuengirola tiene uno de los mejores promedios de reciclaje de vidrio del país, con 28,4 kilos por habitantes en el año 2022. Este dato es más del doble de la media andaluza (15 kilos por habitante) y algo menos de la nacional (19,8 kilos por habitantes).

En cuanto a la nueva campaña, ésta se com-

pone de tres iniciativas: refuerzo de los puntos de recogida, publicidad en las redes sociales, así como la movilización ciudadana. Todo ello, con el objetivo de incrementar las toneladas de envases de vidrio recogidas a través del contenedor verde, mejorar sus tasas de reciclado y concienciar a los vecinos sobre la importancia del reciclaje de envases de vidrio.

En este sentido, los nuevos contenedores se han instalado en la calle del Mar y en las plazas de Punta Umbría y Los Niños tomando como referencia los datos de recogida diarios de todos los puntos del municipio. Esa información se ha puesto en contexto con variables sociodemográficas representativas tales como la densidad poblacional o el consumo, entre

otras. Estos darán servicio a 2.730 unidades censales.

Los datos de Ecovidrio indican que Fuengirola tiene uno de los mejores promedios de reciclaje de vidrio del país, con 28,4 kilos por habitantes en el año 2022

Visitas a domicilios

Además, los más de 6.000 vecinos residentes en las áreas identificadas recibirán una carta en sus viviendas y a un equipo de educación ambiental, así como los concejales de barrio, que realizarán visitas a sus domicilios para proporcionarles información sobre

la campaña, resolver dudas y poner de manifiesto la importancia del reciclaje de envases de vidrio para el medioambiente y el futuro sostenible de Fuengirola.

La campaña se verá reforzada con estrategias innovadoras de sensibilización ciudadana a través de campañas digitales ultra segmentadas, para cada sección censal. Estas nuevas herramientas permitirán llegar a los fuengiroleños de una manera muy personalizada con spots, impactos en sus móviles, o publicidad. “Por lo tanto, vamos a seguir trabajando para favorecer la economía circular y los buenos hábitos entre nuestros vecinos, de la mano de una de las entidades más importantes del país. Nuevamente, todos juntos, con la implicación de cada uno de los fuengiroleños, seremos referente nacional en materia de limpieza y reciclaje”, concluyó la regidora.



DIPLOMAS DE LOS TALLERES DE TERCERA EDAD

El Salón Real del Ayuntamiento acogió en la mañana de ayer el acto de entrega de diplomas del primer trimestre de Tercera Edad. La alcaldesa, Ana Mula, y la concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaio, dieron personalmente su título a más de medio centenar de mayores que han participado en los talleres de Jardinería y Adornos Florales; Habilidades Domésticas y Reciclaje; Manejo de Móviles y Memoria.



Vive Fuengirola Con Amor

12 al 18 febrero 2024

AYUNTAMIENTO
FUENGIROLA

PROGRAMACIÓN

Para fomentar la actividad al aire libre entre las personas mayores

Tercera Edad y Deportes organizan una nueva ruta de senderismo

Las áreas de Tercera Edad y Deportes del Ayuntamiento de Fuengirola han organizado una nueva ruta de senderismo con el objetivo de fomentar la actividad al aire libre entre las personas mayores de la ciudad.

La iniciativa tendrá lugar el próximo sábado 24 de febrero, a partir de las 9.30 horas, con una sesión que se desarrollará por la zona centro de la ciudad y que tendrá como punto de



Imagen de una actividad de senderismo realizada anteriormente.

salida la plaza de la Constitución. Los concejales de Bienestar Social y Deportes, Cristina Bornaio y Julio

Rodríguez, respectivamente, ofrecieron más detalles de esta actividad.

“Esta nueva ruta de



Las inscripciones, que son gratuitas, se deben realizar en el Hogar Social de calle Blanca Paloma

senderismo urbano que vamos a realizar el 24 de febrero discurrirá, en esta ocasión, por el centro de Fuengirola. Esta actividad, organizada por el Área de Tercera Edad en colaboración con la Concejalía de Deportes cada vez va teniendo mejor acogida entre las personas mayores

de nuestra ciudad”, explicó Bornaio, señalando que “la inscripción ya se puede hacer en las dependencias de Tercera Edad de calle Blanca Paloma”.

Sobre la ruta de senderismo, la edil indicó que “comenzará a las nueve y media desde la plaza de la Constitución y será cómoda y accesible, con una duración aproximada de una hora y media y visitaremos lugares emblemáticos del centro de Fuengirola, que es el corazón neurálgico de nuestra ciudad y que tiene rincones preciosos”.

Vestimenta

La edil señaló que “recomendamos acudir con ropa y calzado cómodo y durante la ruta ofrecemos un pequeño tentempié compuesto por agua y una pieza de fruta y esperamos pasar un día divertido para fomentar la actividad física, socializar, caminar y disfrutar de un gran día en nuestra preciosa ciudad”.

Por su parte, el concejal de Deportes, Julio Rodríguez, destacó que “es un placer trabajar de la mano con el Área de Tercera

Se celebrará el próximo sábado 24 de febrero, a partir las 9.30 horas, y será un recorrido por la zona centro de Fuengirola

Edad, que hace un trabajo encomiable para ofrecer siempre muchas alternativas a nuestros mayores y en esta temporada, ya es el cuarto sendero que organizamos. Comenzamos con una visita a la Fuente de los Enamorados en Benalmádena; continuamos en el Sendero del Mar; recientemente hemos visitado el Toro de Torreblanca y ahora vamos a recorrer la zona centro, pasando por distintos recovecos, donde más de uno se va a llevar una sorpresa”.

Para concluir, Rodríguez señaló que “al margen de lo puramente deportivo o saludable que tiene hacer deporte al aire libre, nos encargamos de generar endorfinas, que son las hormonas de la felicidad, de estar todos juntos charlando y pasando un buen rato, porque al final se trata de socializar y de, entre todos, conformar una experiencia que recordemos a lo largo de los años, porque siempre que hacemos un sendero nos recuerdan cómo fue el anterior, qué les gustó, cuándo la podemos repetir... e incluso nos sirve también como reclamo turístico, para poner en común y dar a conocer esos rincones tan fantásticos que tenemos en Fuengirola”.

ALGUNAS VOCES SON ETERNAS

BOB MARLEY

ONE LOVE



SOLO EN CINES



ALFIL CINES

PROGRAMACIÓN DEL

MIÉRCOLES 14/02/2024 AL JUEVES 22/02/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

| PELÍCULA | CALIFIC. | HORARIOS |
|--|--------------|--|
| WONKA | APTA ESP.INF | ÚNICO PASE: 16:00 DÍAS 15 Y 20: NO HAY SESIÓN |
| LA SOCIEDAD DE LA NIEVE | +16 | 19:15 22:00 HORARIO JUEVES 22: 22:00 |
| MADAME WEB | +12 | 17:00 19:30 22:10 |
| GUARDIANES DE LA NOCHE RUMBO AL ENTRENAMIENTO DE LOS PILARES | PC | PREESTRENO 22/02/2024 18:15 |
| BOONIE BEARS REGRESO A LA TIERRA | +7 | 16:00 18:00 |
| OCHO APELLIDOS MARROQUÍ | +7 | 20:00 22:15 |
| BOB MARLEY ONE LOVE | +16 | 16:00 18:10 20:15 22:30 |
| CUALQUIERA MENOS TÚ | +12 | 16:10 18:15 20:20 22:30 |
| EL FANTASMA DE CANTERVILLE | APTA ESP.INF | 16:00 18:00 |
| FERRARI | +12 | 19:45 22:15 |
| CORRE, TIGER, CORRE | APTA ESP.INF | ÚNICO PASE: 16:00 |
| NEFARIOUS | +16 | 18:15 20:20 22:20 |

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte

LA MUESTRA SE INAUGURA EL VIERNES A LAS 19.00 HORAS

Omar Janaan llega al Centro de Exposiciones con “Amor, Humor y Desamor”

Un centenar de viñetas de humor gráfico, realizadas directamente en las paredes de la sala a modo de intervención artística mural, piezas en acrílico de línea sencilla donde prima el humor en cada una de sus creaciones, junto a nuevos talleres, se suman a la gran muestra de Ocean Collection hasta el 31 de marzo

Todo listo para el acto de inauguración en el Centro de Exposiciones de Benalmádena de la muestra “Amor, Humor y Desamor” del artista malagueño, humorista gráfico y pedagogo del humor, Omar Janaan. La muestra, que abrirá sus puertas este viernes, 16 de marzo, a las 19.00 horas, fue presentada ayer por la edil de Cultura, Jéscica Trujillo, quien adelantó que la exposición ofrecerá un centenar de viñetas de humor gráfico realizadas directamente en las paredes de la sala a modo de intervención artística mural, piezas artísticas en acrílico de línea sencilla donde prima el humor en cada una de sus creaciones.

En esta muestra individual con un título prestado del libro de poemas de Gloria Fuertes publicado en 1980, el artista y humorista Omar Janaan (Marbella, 1988) presenta un centenar de viñetuelas en piezas de dimensiones variables bajo la técnica de pintura acrílica en intervención mural directa, en las que retrata bajo el prisma del humor negro observaciones y ocurrencias en tres ejes discursivos: El foco sobre el “Amor” en toda su dimensión, la vida y sus motivos para vivir, aquello que es motor; El “Humor” como desajuste de la realidad y de una sociedad distorsionada, como un “Yo frente al mundo”; y por último, el “Desamor”, como la gue-

rra y el fin de la pasión o el lado oscuro de las cosas.

La naturaleza de la obra parte de las vivencias de Omar Janaan como humorista. Su realidad es constantemente filtrada bajo el particular prisma del humor, siempre bajo el ‘leiv motiv’ que define el constante de la obra del artista y del que ha hecho su marca personal: Ríete de todo.

Estas piezas tienen una realización en línea sencilla y pop naif, continuando la línea de investigación formal acostumbrada por Omar Janaan bajo la estela de artistas plásticos que tienen el humor entre sus orígenes y que trabajan el dibujo mural, el arte marginal y el grafiti, como son los referen-



tes Dan Perjovschi (Rumanía, 1961); David Shrigley (Inglaterra, 1968) o Monstruo Espaguetti (España, 1982).

Talleres de cómic

Como complemento a la atractiva muestra “Amor, Humor y Desamor”, el Centro de Exposiciones ha programado una serie de actividades para los amantes del comic y las viñetas, enfocadas al

dibujo, la narración y el humor gráfico, aprendiendo desde cero a dibujar y a crear personajes con personalidad propia; la sesión de este sábado 17 de febrero está orientada a jóvenes y adultos, y en el caso de la sesión del 16 de marzo, para niños de entre 6 y 14 años. Estos talleres son gratuitos y requieren inscripción previa en el ce@benalmadena.es.

El visitante que se acer-

que al Centro de Exposiciones, situado junto al Paseo Marítimo y el Puerto Deportivo, podrá disfrutar de manera gratuita de un programa expositivo de alta calidad, con dos muestras innovadoras “Ocean Collection by Manuel Fernández” y “Amor, Humor y Desamor” de Omar Janaan, que permanecerán abiertas al público hasta el próximo 31 de marzo.

OCEAN COLLECTION

by Manuel Fernández

Centro de Exposiciones de Benalmádena
Entrada Gratuita

Del 25 de enero al 31 de marzo

Fotógrafo: Eugenio Recuenco

Organiza

Colaborador

Oportunidades que cambian vidas
Plan de Empleo de Cruz Roja

¿BUSCAS EMPLEO?

¿ERES DE BENALMÁDENA O TORREMOLINOS?

CONOCE EL PLAN DE EMPLEO DE CRUZ ROJA

Adquirirás herramientas para tu búsqueda de empleo, orientación laboral, formación e intermediación con el apoyo del Plan de Empleo de Cruz Roja

¡REGISTRATE!

Cultura organiza dos conciertos de música clásica para el jueves y viernes de esta semana

• La Casa de la Cultura acogerá la actuación de "Astrea Quintet" mañana día 15 y el Palacio de la Paz será escenario del recital 'Un San Valentín con Orbis' el viernes 16. Ambas actuaciones serán a las 20.00 horas con entrada gratuita



La música clásica será protagonista tanto este jueves como el viernes del programa de actividades elaborado por el Área de Cultura para este mes. La primera cita tendrá lugar mañana, día 15, con la actuación de "Astrea Quintet", mientras que el viernes el Palacio de la Paz será escenario del recital 'Un San Valentín con Orbis'. Ambas actuaciones comenzarán a las 20 horas con entrada gratuita.

El concejal de Cultura, Rodrigo Romero, avanzó que "tenemos muchas actividades muy interesantes esta semana contando además con la que habrá en la Finca de El Secretario, que está ya completa. Así, tendremos dos conciertos que considero que son sumamente interesantes: el jueves, en la Casa de la Cultura y el viernes, en el Palacio de la Paz".

En este caso, informó de que el concierto de mañana jueves, día 15 de febrero, lo ofrecerá en la Casa de la Cultura el conjunto musical "Astrea Quintet", formado por violín, viola, violonchelo, contrabajo y piano. "Es una de las pocas formaciones que hay en Europa con este diseño, sobre todo de cuatro cuerdas que van desde la más aguda hasta la más grave y además tienen un repertorio de clásica que es realmente excepcional y bonito". En este

caso, bajo la hoja de ruta con la que llevan a los asistentes por diferentes países, tocará la música austriaca, dentro del ciclo 'Europa por descubrir'.

En cuanto al concierto 'Un San Valentín con Orbis' del viernes 16 de febrero, el edil explicó que "la asociación cultural Orbis se suma a la programación de Fuengirola con Amor y ofrecerán un concierto especialmente romántico y con música que a todos nos evocará esa sensación de romanticismo que tienes cuando las piezas van dedicadas especialmente a eso. Así que este concierto contará con siete piezas, entre ellas, algunas como Romeo & Julieta de Tchaikovsky. Será un verdadero espectáculo porque además contarán con la bailarina Laura González".



EL TIEMPO



mín. 16°C / máx. 23°C

Cielos nubosos de nubes altas, con nubes bajas matinales en el litoral. Temperaturas con pocos cambios. Vientos flojos de componente este, tendiendo a moderados del sures-te en las comarcas de Ronda y Antequera.



LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 12-02-2024

5-18-20-29-31-37 / C: 09 - R: 6



-El Gordo

Domingo 11-02-2024

2-3-8-21-36 / Nº CLAVE: 9

BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA
dulcypan
C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría *NARBONA*
JOSE LUIS NARBONA LEIVA
C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

HORÓSCOPOS

-  **ARIES.-** Tus emociones se pondrán de manifiesto hoy; tal vez sientas cierto descontento latente en este aspecto. Necesitas mucha actividad física y mental.
-  **TAURO.-** En el terreno emocional y con tu pareja no tendrás contratiempos. En fin, Tauro, hoy predominará la monotonía.
-  **GÉMINIS.-** Es posible que te sientas algo triste hoy, especialmente si no tienes pareja; necesitas a alguien con quien compartir algunos momentos.
-  **CÁNCER.-** Hoy podrías vivir una experiencia desagradable con una de tus amistades, y puede que la discusión os mantenga algún tiempo separados-as.
-  **LEO.-** ¿Tienes algún problema legal? ¿Estás resolviendo papeles? Ahora estos asuntos no te beneficiarán, así que relájate.
-  **VIRGO.-** Ten cuidado con los desplazamientos y viajes hoy, porque podrías encontrarte con dificultades y contratiempos desagradables.
-  **LIBRA.-** En el plano emocional vivirás un buen momento, gozarás de mucho equilibrio personal y las cosas marcharán estupendamente.
-  **ESCORPIO.-** Si no tienes pareja, este sector se moverá a favor con una persona que te ofrecerá su amor, tal vez se trate de algo temporal.
-  **SAGITARIO.-** El comportamiento con tu pareja y otros miembros de la familia tenderá a ser autoritario y discutirás por pequeñas cosas.
-  **CAPRICORNIO.-** Procura no derrochar en el plano económico, porque se te avecinan pagos que no podrás aplazar.
-  **ACUARIO.-** Las diferencias entre tu pareja y tú seguirán creando tensiones hoy. Sin embargo, las cosas mejorarán en el ámbito laboral.
-  **PISCIS.-** Tómate las cosas con calma y practica algún método de relajación; te vendría muy bien.

CHURROS CON CHOCOLATE

desde 2006
Asador *Café - Bar*
Casa Miguel
1º PREMIO PLATO DE ORO 2019
2º PREMIO PLATO DE ORO 2020

TAMBIEN EN LA MERIENDA VEN A DISFRUTAR DE LOS MEJORES CHURROS CON CHOCOLATE
DE 17:00 A 19:00 HORAS

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfm.: 951 468 667
647 234 766

63
Aniversario
1961 - 2024

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

Govez
TALLERES CREATIVOS

Govez
Fundada en 1961

compra online
www.govez.es

finocam desde 6,95€

Fellows 94,90€

FABER-CASTELL desde 11,50€

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos
952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita
a partir de 35€